

Le service culturel Dinos vous propose...

Une visite à la Fondation Beyeler le mercredi 17 novembre 2021
pour l'expo consacrée au peintre espagnol Francisco GOYA (1746-1828)



Une expo à ne pas manquer. C'est un monument de la peinture européenne que la Fondation Beyeler organise en collaboration avec le Musée du Prado à Madrid. Un génie inclassable tant il a œuvré dans la diversité : peintre de cour, portraitiste, artiste engagé témoin de son époque, précurseur du surréalisme et inspirateur du Guernica de Picasso...

Dans ses *Fleurs du Mal*, Baudelaire le rangeait parmi les artistes-phares voués par la Providence à éclairer nos ténèbres...

« Goya, cauchemar plein de choses inconnues
De fœtus qu'on fait cuire au milieu des sabbats
De vieilles au miroir et d'enfants toutes nues
Pour tenter les démons ajustant bien leurs bas »

- **Prix d'entrée** : CHF 30 / 25 (pour les membres du TCS... Prendre sa carte !)
- Pique-nique à l'arrivée à Bâle ou lunch sommaire.
- Le déplacement se fera en train, chaque participant étant responsable de l'achat de son billet de transport (carte journalière auprès de la commune ou autres abonnements).
- **Départ Cornavin** : 8h42 – **Arrivée à Bâle** : 11h32 - Arrivée à Beyeler vers 12h30
- **Retour à Cornavin** pour 19h18, 19h47 ou 20h18 suivant l'heure du départ de Bâle
- **RDV à 8h30 sur le quai n° 6 (IC 1 direction St Gallen)**

Nous prions celles et ceux qui participeront à cette excursion culturelle de bien vouloir s'annoncer (par mail ou WhatsApp) auprès des soussignés et ce jusqu'au vendredi 12 novembre. Merci d'avance.

Ursule Wyss
urwyss@bluewin.ch
079 467 20 09

Claude Demeure
claudedemeure@bluewin.ch
076 224 82 89